

L'espoir

Beaucoup d'êtres humains se sentent prêts à abandonner l'ancienne vie, cette vie de compétitivité, cette vie qui n'est même plus une vie, cette vie de souffrances, cette vie où l'être humain n'a même plus le temps de lever les yeux pour percevoir les étoiles, où il n'a plus le temps de regarder la vie autour de lui, cette vie où l'être humain n'est plus qu'un numéro !

Avec l'enseignement que nous vous donnons depuis des années, les êtres humains ont eu et ont le désir profond d'aller dans une nouvelle direction, vers cette nouvelle vie. Cela a créé de l'impatience et aussi le désir tellement important du basculement à n'importe quel prix ; nous répétons : à n'importe quel prix !

Les êtres humains sont souvent ignorants ! Ils demandent que le pire arrive afin de pouvoir accéder au meilleur, alors que le meilleur pourrait arriver sans passer par le pire ! C'est là que les êtres humains font leurs propres erreurs de jugement ; ils voudraient que tout bascule dans le néant pour que de ce néant surgisse un monde nouveau ! Ils ne se rendent pas compte de ce que peut réellement être un basculement de société, un basculement de civilisation !

Peut-être vaut-il mieux qu'il en soit ainsi, peut-être vaut-il mieux que les êtres humains ne s'interrogent pas trop et continuent leur montée vers une plus grande conscience, vers leur propre élévation vibratoire.

Si nous parlons de tout cela, c'est que nous jugeons que c'est d'une grande importance, car les êtres humains se trompent trop ! Ils espèrent et ils attirent à eux des énergies qui les déstabilisent et qui parfois peuvent même les détruire.

Nous voulons vous dire ceci :

Qu'y a-t-il de plus beau que l'espoir ? Qu'y a-t-il de plus beau que la confiance ?

En aucune manière, vous ne devez enlever l'espoir aux êtres humains ! Si vous enlevez l'espoir et la confiance aux êtres humains, ils s'écroulent comme des châteaux de carte !

L'espoir c'est la vie, et l'espoir fait vivre ! Si les êtres humains gardent l'espoir même dans des situations désespérées, tout est permis !

Il faut que cela soit bien compris et bien acquis ! C'est pour cela que si vous avez à secourir des êtres qui sombrent dans le désespoir pour une raison ou une autre, essayez de toujours leur donner de l'espoir ! Même si la situation peut paraître désespérée, qu'ils gardent l'espoir jusqu'au bout !

Que ce soit au niveau de votre santé ou tout simplement de la vie, les miracles sont souvent fonction de ce que vous êtes individuellement ou collectivement ! Donc, encore une fois, générez l'espoir en permanence en vous et autour de vous !

Aucune situation, quelle qu'elle soit, n'est irrécupérable ou irrémédiable ! Tout peut changer, tout peut basculer du jour au lendemain vers un miracle, et il faut avoir confiance et appeler ce miracle !

